

Ressort: Entertainment

Pakistan: Behörde entzieht Nachrichtensender die Lizenz

Islamabad, 06.06.2014, 19:00 Uhr

GDN - Die pakistanische Medienaufsicht hat dem im Land führenden Nachrichtensender Geo News für zwei Wochen die Sendelizenz entzogen. Wie die Behörde am Freitag mitteilte, wurde zusätzlich eine Geldstrafe von umgerechnet rund 74.400 Euro verhängt, die vor dem Ablauf der zweiwöchigen Sperre des Privatsenders bezahlt werden müsse.

Sonst würde die Lizenz nicht wieder erteilt. Die Behörde erklärte, die Maßnahme sei aufgrund einer Beschwerde des Verteidigungsministeriums ergriffen worden. Vorausgegangen war ein Streit des Nachrichtensenders mit dem Militärgeheimdienst ISI über die Hintergründe eines Anschlags auf einen Moderator des Senders. Die Menschenrechtsorganisation Amnesty International kritisierte die Maßnahme als einen Angriff auf die Pressefreiheit im Land.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-35841/pakistan-behoerde-entzieht-nachrichtensender-die-lizenz.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com